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Beitrag von „juninho“ vom 25. September 2018, 13:51

Zitat von glubberer66 

Wie groß wäre wohl das Geschrei gewesen, hätte man einem Reginalligaspieler gleich
einen 4-Jahresvertrag gegeben?

Bornemann wird den Vertrag schon zu gegebener Zeit verlängern

Da war jetzt von meiner Seite aus kein Vorwurf dabei.

Im Gegenteil. Ich hatte mich ja über die zu erwartende Wertsteigerung gefreut, die man bei
einem Transfer, z.B. im Sommer 19, realisieren könnte.

Da wär dann natürlich trotzdem ein weinendes Auge dabei. Unsere Spieler werden im Sommer
19 (wieder mal) unheimlich begehrt sein, weil sich abzeichnet, dass wir ein paar echte
Senkrechtstarter in der Truppe haben. Die Truppe zusammenzuhalten wird wieder eine echte
Mammutaufgabe. Und wenn nicht, dann wären wir evtl. ein Stück weit saniert. Wär ja auch
nicht schlecht...
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